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梁园区的刘女士：
长征路与新建路之间的
货场东路，人行道损坏
严重，平时坑洼不平，
尘土飞扬，难以行走。

梁园区的张先生：
平原路与民主西路交叉
口东北角，有一处井盖
已经严重损坏，很不安
全。

发：鲁超令

井盖坏

家 住 侯 恂 路
蓝色港湾小区的
刘先生希望能在
归德南路与侯恂
路交叉口设个公

交站牌，以方便附近居民出
行。据他介绍，最近的一个公
交站牌离这个路口也有 100 多
米，附近群众坐公交车出行很

不方便。希望能在路口设个公
交站牌，以方便周围群众出
行。

据刘先生介绍，光他们蓝
色港湾小区就有近千户居民，
加上附近还有杨楼村、许楼村
等，周围群众估计应该有近万
人。但是在归德南路与侯恂路
交叉口并没有设立公交站牌，

给附近群众坐公交车绿色出
行带来不便。“中州路附近也
没有设立公交站牌，归德南
路上离这个路口最近的站牌
是顺祥驾校。”他说。他告诉
记 者 ， 现 在 都 提 倡 低 碳 生
活、绿色出行，而公交车是
市 民 绿 色 出 行 的 重 要 方 式 。
他希望相关部门的领导能重

视起来，到现场实地考察考
察，在他们这个路口设个公
交站牌。

随 后 ， 记 者 采 访 了 商 丘
市公交总公司常务副总经理
张维峰。据他介绍，目前北
海路以南的归德路正在进行
升级改造，现在正在修非机
动车道。根据相关规划，本

着方便群众出行的原则，这
段归德路的公交站点都要进
行重新规划，建设港湾式公
交站点。他表示，会立即安
排工作人员到现场察看，与
施工的市政工程人员对接一
下，看看这里有没有规划新
的公交站点。

晚报记者 吴海良

本报讯 家住侯恂路蓝色港湾小区的刘先生 4月 29日求助称，“希望能在归德南路与侯恂路交叉口设个公交站牌，以方便附近居民出行。”

归德路上的公交车站点会重新规划
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工商部门：饭店确实就要装修

本报讯 睢阳区的李女士 4月 25日求助称，“我在英伦时光西餐厅办了充值卡，现在还有800多元没有消费，但店却关门了。”

家 住 睢 阳
区的李女士在
餐厅办理了充
值卡后，还没
有使用完，就

看到餐厅关门了。因为担心
自己充值卡内的余额无法继
续使用，便向 《晚报帮办》
求助。

“ 我 是 2014 年 8 月 在
英 伦 时 光 西 餐 厅 办 的 充
值 卡 ， 现 在 还 有 800 多 元
没 有 消 费 ， 但 店 却 关 门
了 …… ” 李 女 士说，该餐
厅 关 门 后 ， 虽 然 门 上 贴 出
了 正 在 装 修 的 告 示 ， 但 并
未 看 到 餐 厅 内 在 进 行 装
修，“餐厅的门是在外面锁
上 的 ， 里 面 根 本 就 没 有
人，也没有进行装修！”

李 女 士 说 ， 担 心 餐 厅
说 是 装 修 ， 其 实 是 不 再 经
营 ， 她 怕 自 己 充 值 卡 内 的
余 额 ， 不 知 道 去 哪 里 消
费。

接到李女士的求助后，
记者来到了神火大道和宇航
路交叉口东北角附近的英伦
时光西餐厅。看到该餐厅的
大 门 用 锁 锁 着 ， 门 上 贴 着

“店内装修，暂停营业”的告
示（如图）。

站在玻璃门前，向店内
看去，桌椅等物品都摆放整
齐 ， 并 没 有 进 行 装 修 的 迹
象。

记者多次拨打英伦时光
西餐厅的订餐电话，均提示

“欠费停机”。

随后，记者联系到了商
丘市工商局睢阳分局新城工
商所副所长苏金生。他表示
将就此进行调查和了解，随
后再回复记者。

“经过调查和了解，英伦
时光西餐厅确实是要进行装
修而暂时停止营业的……”
苏金生说，英伦时光西餐厅

的 老 板 还 经 营 着 其 他 的 餐
厅，对此消费者可以放心，
其餐厅不会无缘无故就关门
停业的，“我可以联系到该餐
厅的老板，如果消费者存在
疑虑，也可以向我们工商部
门求助！”
文/图 晚报首席记者 鲁超

实习生 宋帆
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申请到施工手续 宜鑫苑小区就能接通暖气

本报讯 睢阳区的翟先生 4月 12日求助称，“我家住九州路的宜鑫苑小区，不知道暖气管道何时能接通。”

翟先生住在
九州路的宜鑫苑
小区，他求助说
购买该小区房屋
的时候，就交纳
了暖气的安装费

用，开发商也承诺说会开通
暖气。但至今，还是没有开
通暖气的消息。

“小区内的暖气设备和管
道早就安装好了，就等着主
管道接通，我们小区内的居
民就能用上暖气了。”翟先生
说，暖气的主管道距离宜鑫
苑小区已经很近了，不知道
为何迟迟不为小区接通暖气。

接到翟先生的求助后，
记者采访了河南省恒源热力
有限公司开发部部长陈松。
他说，长江路上已经有了暖
气 主 管 道 ， 宜 鑫 苑 小 区 西
侧 的 三 明 路 也 有 了 暖 气 的
主 管 道 ， 但 因 为 宜 兴 路 还
没 有 暖 气 主 管 道 以 及 宜 鑫
苑 小 区 西 侧 的 区 域 还 没 有
拆迁完成，所以暂时还无法
为该小区接通暖气,“宜鑫苑
小区的开发商也没有申请，
这也是未能为该小区接通暖
气的原因之一”。

4月 19日，记者就此采访
了宜鑫苑小区开发商陈总。

“在四五年前，宜鑫苑小区刚
开始建设的时候，就和恒源
热力公司签好了协议，也交
过了 79 万多元的费用……”
陈总说，接通暖气的协议和
交费的票据复印件都已经委
托物业公司张贴在了宜鑫苑
小区内，“小区内的主管道和
楼内的管道早就安装好了，
只 要 热 力 公 司 把 主 管 道 接
通 ， 小 区 内 就 能 使 用 暖 气
了！”

4月 25日，记者就此再次
联系到了陈松。“长江路上的
主管道是为帝和北苑小区供
暖的，而宜鑫苑小区西侧的

翰 林 府 第 拆 迁 一 直 没 有 完
成，如果完成的话，就可以
将西侧阳光绿城小区附近的
主管道延伸到宜鑫苑小区了
……”陈松说，无论是从长
江 路 向 北 沿 着 九 州 路 铺 设
主 管 道 ， 还 是 从 宜 鑫 苑 小
区 西 侧 将 主 管 道 接 过 去 ，
都 需 要 根 据 规 划 并 且 得 到
相关的施工批准才行，“现
在 我 们 还 没 有 申 请 到 施 工
的手续！”

陈松说，一旦申请到施
工的手续，就可以为宜鑫苑
小区接通暖气了。

晚报首席记者 鲁超
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